



Lunes, 17 de febrero 2025

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc 👊 ¡El compromiso es con el Ecuador! 🇪🇨 Nuestras Fuerzas Armadas 🇪🇨 están en primera línea, enfrentando a quienes amenazan la tranquilidad del país. Con operaciones tácticas y el apoyo ciudadano, seguimos firmes en la lucha contra la delincuencia. 📍 Denuncias al 131 📞 Ver más</p>
	<p>@DefensaEc 🚨 URGENTE 🚨 ⚓ FUERZAS ARMADAS INTERCEPTAN BUQUE MERCANTE CON PRESUNTA CARGA ILEGAL Las @FFAECUADOR, a través de la @armada_ecuador, realizaron una operación especial en el mar, donde interceptaron el buque mercante Guayaquil Express a 45 millas náuticas de #Manta. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc RESULTADOS CONTUNDENTES DE LAS FUERZAS ARMADAS A NIVEL NACIONAL 🇪🇨 → 🇪🇨 Conoce el impacto del trabajo incansable de las Fuerzas Armadas en defensa de la seguridad y la paz del Ecuador. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC 🎉 ¡Celebramos 196 años de la Batalla del Portete de Tarqui! 🏰 🇪🇨 En el #MuseoCasaDeLosTratados, recibimos la XVI Cabalgata por la #RutaDeLosHéroesTarqui, recreando la firma del Tratado de Girón 🇪🇨. Ver más</p>
<h2 style="background-color: #0056b3; color: white; padding: 5px;">Seguridad y Defensa</h2>	
	<p>Ultimahoraecua Un contingente de 120 militares llegó a Tulcán para reforzar la seguridad en la frontera con Colombia, tras recientes hechos violentos. Ver más</p>



Lunes, 17 de febrero 2025

	<p>Ultimahoraecua El 15 de febrero, la Armada del Ecuador decomisó dos toneladas de droga en un barco mercante que había partido desde el puerto de Posorja, en Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Eluniversocom Sin militares ni policías realizando resguardo y recorridos. Así se ven por momentos del día los pasillos y diversas áreas del interior y exterior del hospital Teodoro Maldonado Carbo (HTMC), que afronta una crisis de seguridad e inestabilidad administrativa. Ver más</p>
	<p>@notimundoc #ATENCIÓN Diecinueve personas fueron detenidas en el megaoperativo ejecutado por el Bloque de Seguridad en el distrito Portete, en Guayaquil. Durante los 200 allanamientos, se afectaron a las organizaciones criminales "Las Águilas", "Los Tiguerones" y "Los Lagartos" en el marco de la operación 'Apolo 6'. Ver más</p>
	<p>@925forever #ATENCION / El Presidencia confirmó la salida de Mónica Palencia del Ministerio del Interior el 15 de febrero de 2025, mediante decreto ejecutivo. En su lugar asumirá el general Fausto Buenaño. Además, Víctor Hugo Andrade fue nombrado director del SNAI en medio de la crisis penitenciaria. Ambos cambios se dan tras el asesinato del teniente coronel de la FAE, Porfirio Cedeño. Noboa agradeció a Palencia por su labor y destacó su aporte en seguridad y orden público. Ver más</p>
	<p>Altavoz EC #ATENCIÓN ¡TODO UN 'MARIHUANACARRO'! 🇺🇸 En la vía Pujilí-La Maná, provincia de #Cotopaxi, la @PoliciaEcuador detuvo a una persona que conducía un carro en el que transportaba más de 14 mil dosis de #marihuana. Ver más</p>
	<p>radiocentro.ec El presidente Daniel Noboa sigue realizando cambios en su gabinete y nombró a Víctor Hugo Andrade Manotoa como nuevo director del Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI), en reemplazo de Luis Zaldumbide. Ver más</p>

Lunes, 17 de febrero 2025

	<p>La minera Goldenminerals es el eslabón que revela cómo operan las narcomafias del oro en Ecuador. Código Vidrio INVESTIGACIÓN ⇒ Cuatro ecuatorianos apresados en diciembre pasado por ser parte de una red que traficó 8 toneladas de cocaína a España, son dueños de una empresa minera en Camilo Ponce Enríquez, epicentro de la explotación criminal de oro. La firma es Goldenminerals, que explotó miles de toneladas de mineral aurífero en 2023, pero no reportó la exportación ni el destino que tuvo este material. Ver más</p>
	<p>@notimundoec #ATENCIÓN Una persona, presunto integrante del GAO "Sao Box", fue detenida durante un operativo en Machala, El Oro. La Policía incautó 4.900 dosis de cocaína, 2 terminales móviles y 13 cartuchos. ↪ Ver más</p>
	<p>El Dato Ec #Urgente GOBIERNO DECOMISÓ CERCA DE DOS TONELADAS DE CLORHIDRATO DE COCAÍNA EN MANTA. En el cantón #Manta provincia de #Manabí, mediante coordinación con el #BloqueDeSeguridad se ejecutó una operación de control antidrogas, que permitió el decomiso en flagrancia de aproximadamente 1.984.300.00 gr de clorhidrato de cocaína. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Se intensifican operaciones militares en Orellana y Sucumbios El Ejército Ecuatoriano sin descuidar la misión fundamental de defensa del territorio nacional en el límite político internacional, realiza operaciones de control de armas municiones y explosivos en beneficio de la seguridad ciudadana en #Orellana. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Ladataec #Tendencia 🗨️ “Rafael Correa utiliza las bandas criminales para desestabilizar gobiernos con los que no tiene afinidad” El secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, lanzó una fuerte acusación contra Rafael Correa, señalándolo como responsable de utilizar estructuras criminales para afectar gobiernos que no comparten su ideología. Esta declaración reaviva el debate sobre el impacto del correísmo en la crisis de seguridad de Ecuador. Ver más</p>
--	---

Lunes, 17 de febrero 2025

	<p>Daniel Noboa ganó en Guayaquil, Samborondón y Daule; Luisa González, en Durán. El Universo</p> <p>El candidato presidencial de Acción Democrática Nacional (ADN), Daniel Noboa, obtuvo el triunfo en tres de los cuatro cantones que componen el denominado Gran Guayaquil. Así, el actual mandatario se impuso en Guayaquil, Samborondón y Daule, mientras que la finalista Luisa González, de la Revolución Ciudadana (RC), obtuvo el triunfo en Durán. Ver más</p>
	<p>Ultimahoraecua</p> <p>Según datos de Statista (2023), Venezuela encabeza las reservas de petróleo en América Latina con 303.000 millones de barriles, seguida de Brasil con 15.900 millones. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu</p> <p>#Urgente "TENEMOS UNA ASAMBLEA NACIONAL DONDE SERÁ DIFÍCIL LOGRAR UNA VOTACIÓN ABSOLUTA"</p> <p>El sociólogo Simón Panchano advirtió sobre la complejidad del actual escenario legislativo en Ecuador, señalando que la Asamblea Nacional está dividida de tal manera que será difícil alcanzar una votación absoluta en temas clave. Ver más</p>
	<p>Ladataec</p> <p>¿Qué va a hacer Luisa González con los cárteles de la droga, va a controlar el espacio aéreo o va a seguir dándoles libre acceso?" Ver más</p>
	<p>Ladataec</p> <p>Álvaro Noboa enfrentó la persecución de Rafael Correa con firmeza y fe en la justicia.</p> <p>Álvaro Noboa no se quedó callado y, en una entrevista hace 12 años, denunció las persecuciones políticas que sufrió durante el gobierno de Rafael Correa. Con firmeza, expresó que en su gobierno no habría lugar para la venganza ni la confiscación de bienes, principios que, según él, lo distinguen de su adversario. Ver más</p>

Opinión

	<p>Segunda vuelta: ¿anti-correísmo vs. antinoboísmo? Ugo Stornaiolo. La Hora</p> <p>Los datos de la primera vuelta revelan algunas certezas sobre los votantes: 80% quería una sola vuelta, pero de lo que no se percataron los investigadores es que ese porcentaje estaba dividido entre las dos opciones que llegaron a la segunda vuelta: anti-correísmo vs. antinoboísmo. Ver más</p>
---	---

Lunes, 17 de febrero 2025

 <p>ES NUESTRA RESPONSABILIDAD HACER LAS COSAS BIEN Y RECORDAR TODOS LOS DÍAS PORQUE HEMOS SIDO ELEGIDOS</p>	<p>@EIDatoEcu #Editorial El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, reafirmó su compromiso con el país al señalar que es deber de los gobernantes actuar con responsabilidad. “Es nuestra responsabilidad hacer las cosas bien y recordar todos los días por qué hemos sido elegidos”, manifestó en un mensaje dirigido a la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>¡Ya paren la corrupción! César Ulloa. La Hora Ecuador ocupa el mismo lugar que Kenia y Angola en corrupción. Se ubica en el lugar 121 de 180 países según el ranking de Transparencia Internacional al 2024. Cayó dos puntos en relación al 2023. Ver más</p>
	<p>¡Alerta! Paco Moncayo Gallegos. La Hora Terminadas las últimas elecciones, parecería que el mapa electoral ecuatoriano refleja la imagen de un país fracturado ideológicamente como sucede, por ejemplo, en Estados Unidos, donde se conoce de antemano qué estados respaldan a los candidatos demócratas y cuáles a los republicanos; mientras que, los ‘swing state’, donde el apoyo a los dos partidos principales está relativamente equilibrado, se convierten en la clave para ganar las elecciones. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>TC. Operativos contra bandas delictivas. Mención Ministro de Defensa. 16-Feb-2025</p>
	<p>TC. Operativos militares en Manabí. 16-Feb-2025</p>
	<p>Ecuavisa. Ataques armados en Guayas. 16-Feb-2025</p>